

Villanueva de la Cañada

Suplemento municipal incluido en el Periódico Informaciones

Nº 27 - Septiembre de 2014



En los trabajos el consistorio ha invertido 800.000 euros

El Ayuntamiento renueva el asfaltado de más de una veintena de calles

Los trabajos de asfaltado, iniciados por el Ayuntamiento el pasado mes de agosto, finalizarán a mediados de octubre. El proyecto, con un presupuesto de 800.000 euros, afecta a 75.000 m² de calles. Ya se han realizado en el centro urbano así como en las urbanizaciones de La Mocha Chica, Guadamonte y La Raya del Palancar. En los próximos días, está previsto que se inicien en la carretera de La Raya, que une esta urbanización con el casco urbano, así como en las calles Castillo de Alarcón y Castillo de Antequera, estas últimas ubicadas en la urbanización de Villafranca del Castillo. Además de asfaltar, se procederá al repintado de paso de peatones y otras señales viales.

Arte solidario



Félix Gala es un escultor madrileño y autodidacta que expone durante este mes de septiembre en el C.C. La Despernada la muestra titulada "Diversidad Geométrica". Está compuesta por una veintena de esculturas realizadas en acero, hierro forjado y otras técnicas metalúrgicas. El autor subasta una de ellas con el fin de recaudar fondos para la Asociación Bocatas Pasión por el Hambre, una asociación que ayuda a personas toxicómanas y sin hogar en la Cañada Real y Las Barranquillas. El importe de la puja más alta será donado íntegramente a la citada asociación. El plazo para pujar finaliza el 27 de septiembre.

Más de medio millar de vecinos se dan cita en la primera jornada de la Fiesta de la Bicicleta

Este evento deportivo se organiza desde hace varias décadas



Villanovenses de todas las edades participaron este pasado domingo en la primera jornada de la XXVII Fiesta de la Bicicleta, organizada por el Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Deportes, con la colaboración del Club Deportivo Elemental Ciclista Fussion Bike. Este año, a los tradicionales "Paseo Rural" y "Paseo Urbano" se sumó el "Paseo Baby" para menores de tres años.

Este próximo domingo, 28 de septiembre, se celebra la segunda y última jornada de esta fiesta: la prueba de Mountain Bike. Más información en la página 2.

sumario

Tesorería



"Cesta de impuestos" a partir de 2015

Día de la Arquitectura



Talleres y visitas guiadas para niños y adultos

Cultura



A partir de otoño: novedades en la programación

Actualidad

Villanueva de la Cañada

Taller

La Concejalía de Mujer pone en marcha un Taller práctico de Técnicas de Productividad Personal. Se realizará los días 25 y 26 de septiembre, de 16:00 a 20:00 horas, en el C.C. El Molino. Es gratuito. Imprescindible inscripción previa. Actividad cofinanciada al 50% por el Fondo Social Europeo y la Comunidad de Madrid.

Salud y Deporte

Fomentar la práctica de ejercicio físico entre los vecinos y hábitos de vida saludables es el objetivo municipal

La Fiesta de la Bicicleta congrega un año más a centenares de vecinos



Autoridades municipales junto a los participantes del "Paseo Baby"

Cerca de 600 villanovenses de todas las edades participaron este pasado domingo en la primera jornada de la XXVII Fiesta de la Bicicleta, organizada por el Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Deportes, con la colaboración del Club Deportivo Elemental Ciclista Fussion Bike. En ella, estuvieron presentes el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, el concejal de Seguridad, Jesús Fernando Agudo Sánchez, la concejala de Deportes, Rosa García, el concejal de Desarrollo Local, Juan Miguel Gómez, la concejala de Servicios Sociales, Cristina Hernández y la concejala de Juventud, Verónica Mateos.

Este año, a los tradicionales "Paseo Rural" y "Paseo Urbano" se ha sumado uno más: el "Paseo Baby". En él partici-

paron cerca de una treintena de menores de 3 años que, acompañados de sus padres, realizaron en sus bicis y triciclos un recorrido de unos 600 metros. En el "Paseo Rural" fueron 140 corredores y 400 en el "Paseo Urbano". Los recorridos discurrieron por calles, caminos y la senda ciclable.

Como en la edición pasada, durante la mañana en la calle Cristo, la Policía Local impartió unas jornadas sobre Educación Vial y se se distribuyeron entre los participantes ejemplares del decálogo para ciclistas, elaborado por la Concejalía de Seguridad (ver en página 4 de este suplemento), con información y consejos para quienes utilizan la bici. El público asistente pudo disfrutar también con las exhibiciones y clases de



iniciación al patinaje programadas con la colaboración del Club Deportivo Elemental Villanuevapatina e In-Gravity.

Prueba Mountain Bike

Este domingo, 28 de septiembre, tendrá lugar la segunda y última jornada de la XXVII Fiesta de la Bicicleta. En ella se llevará a cabo la prueba de Mountain Bike. Esta arrancará a las 11:00 horas del Complejo Deportivo Santiago Apóstol y discurrirá por distintos parajes naturales del municipio. En ella, podrán participar corredores a partir de los 12 años. Al finalizar, se procederá al sorteo de regalos donados por los empresarios locales entre todos los participantes de las dos jornadas de la Fiesta de la Bicicleta (21 y 28 de septiembre).



Cultura

PLATEA en La Despernada

Villanueva de la Cañada es uno de los municipios que se ha sumado a PLATEA, el Programa Estatal de Circulación de Espectáculos de Artes Escénicas en Espacios de las Entidades Locales promovido por el Ministerio de Cultura. Esto permitirá al Ayuntamiento programar más espectáculos teatrales durante el año. Desde este mes de septiembre y hasta finales de diciembre, las funciones que se llevarán a cabo en el Centro Cultural La Despernada en el marco de PLATEA serán siete y estarán dedicadas a la población infantil. Las dos primeras son "Nora" de la compañía Factoría Norte (26 de septiembre) y "Charlie" de la compañía de danza "Fernando Hurtado" (10 de octubre). Más información sobre la agenda cultural en www.ayto-villacanada.es

Cambios en taquilla

En las funciones de PLATEA, los descuentos que se venían aplicando por el Ayuntamiento no se llevarán a cabo porque el caché presupuestado por las compañías se pagará con el dinero recaudado en taquilla y por el Instituto Nacional de las Artes Escénicas y de la Música (INAEM). Los precios mínimos de las localidades serán de 6 euros (obras infantiles), 9 euros (circo), 10 euros (danza) y 12 euros (teatro).

Por otro lado el consistorio ha actualizado el precio de las entradas, inalterado desde el año 2005, para el resto de espectáculos programados no incluidos en PLATEA con el fin de poder seguir ofreciendo una programación cultural variada y de calidad. De modo que el precio de las entradas para el público infantil y adulto sufrirá un incremento de 2 euros, pasando a ser de 6 y 10 euros respectivamente. No obstante, se mantendrán los descuentos como hasta ahora, es decir, del 50% para adultos acompañantes (espectáculos infantiles) y jubilados, pensionistas y portadores de carné joven (espectáculos adultos).

Novedades en el Teatro El Castillo

Ya se ha abierto, en el Centro Cívico El Castillo, el plazo de matrícula en el primer y segundo año de la Escuela de Interpretación dirigida a niños, jóvenes y adultos. También, y como novedad, se abre el plazo para la Escuela de Cine destinada a jóvenes a partir de 17 años y adultos. Por otro lado, la programación teatral de Mixta por el Teatro arranca de nuevo a partir de octubre. Ambas escuelas así como la programación han sido puestas en marcha por Mixta por el Teatro, asociación sin ánimo de lucro con la que el Ayuntamiento mantiene un convenio de colaboración. Más información en la página web www.teatroelcastillo.es



Marcha Saludable Nocturna

Cerca de 300 personas de todas las edades participaron el pasado 12 de septiembre en la Marcha Saludable Nocturna, una actividad al aire libre y para todas las edades organizada por el Ayuntamiento a través de la Concejalía de Salud. El objetivo de la iniciativa, en la que colaboraron Puleva, Caprabo y Cobra, era fomentar la práctica de ejercicio físico entre los vecinos y con ello hábitos de vida saludables.



SI VAS EN BICI, RECUERDA...

- 1 Las bicicletas deben circular por el margen de la calzada más cercano al bordillo. Nunca por la acera.
- 2 Es obligatorio el uso del casco para los menores de 16 años que circulen por las vías abiertas al tráfico así como para el resto de personas en vías interurbanas. Será obligatorio también para los menores acompañantes en silla o carro adaptado a la bicicleta.
- 3 La bicicleta no es un juguete, es un vehículo y, en vías urbanas e interurbanas, su conductor debe respetar las normas de tráfico.
- 4 Señalizar las maniobras con suficiente antelación (siempre con la mano izquierda para ser visto).
- 5 Cuando tengas que adelantar, hazlo por la izquierda y con rapidez, observando siempre que puedes realizar la maniobra sin peligro.
- 6 Debes mantener una distancia de seguridad entre la bicicleta y los vehículos que transiten tanto delante de ti como lateralmente, incluidos los compañeros de ruta.
- 7 No uses otro vehículo para remolcarte ni cargues la bici con objetos que dificulten su manejo o reduzcan la visión.
- 8 Respeta la señalización (atención especial a semáforos, pasos de peatones y señalización en cruces).
- 9 Es aconsejable la utilización de la senda ciclable, teniendo en cuenta que el ciclista no tiene la prioridad.
- 10 Para cruzar la calzada por un paso de cebra, el ciclista deberá bajarse de la bicicleta y andar junto a ella por el interior de la marca vial.



EMERGENCIAS: 112
Policía Local: 91 811 70 03
Guardia Civil: 91 815 79 75
Protección Civil: 616 975 777